



Séjour Guernica Jour 2: 06 octobre 2023

publié le 06/10/2023

¡Buenas tardes !

La nuit à l'auberge s'est bien passée et après un petit déjeuner revitalisant, nous sommes partis à 9h00 pour Guernica. Le musée interactif de la Paix semble avoir été apprécié de tous ainsi que la visite de la Casa de Las Juntas - et le pique nique qui a suivi, encore plus !

A 13h15, le bus nous a conduits à Vitoria Gasteiz où les élèves ont profité d'un temps libre avant de repartir pour la France.

Le dîner se fera sur l'aire d'autoroute de Cestas, à 20h15 comme prévu.

A tout à l'heure au collège !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.